

江東区の姉妹都市  
カナダ・サレー

Sister city of Koto city  
**Surrey city, Canada**



スポーツと人情が熱いまち  
**江東区**

## 多様性豊かな成長都市

サレーはブリティッシュ・コロンビア州で2番目、カナダ全体では12番目に大きな都市で、人口は51万人を超えており、現在も増加を続けています。カナダで最も若い世代が多く、文化的に多様な都市の1つであるサレーには、南アジアや韓国、中国など世界中から家族単位での移住が続いています。19歳未満の人口はサレー市民の27%以上を占めており、市民の48%以上が家庭内では英語以外の言語を使用するなど、サレーは若さと多種多様な文化を併せ持った街であるといえます。

## 文化と自然

総面積約24万km<sup>2</sup>を超える公園と緑地があることから、サレーは「公園の都市」と呼ばれています。さらには、美術館などの芸術や文化、様々なイベントやフェスティバル、そして各種レジャー・アクティビティなど多彩な顔を持っており、住民だけでなく、企業や観光客にとっても魅力あふれる街です。中でも「サレー・カナダ・デー」と「フュージョン・フェスティバル」は最も人気のある夏の2大イベントであり、毎年多くの人がこの街を訪れます。

国	カナダ
州	ブリティッシュ・コロンビア州
行政区	メトロ・バンクーバー
都市名	サレー
創設日	1879年
人口	約51万8,000人 (2016年)
位置	太平洋沿岸部とバンクーバー 大都市圏とアメリカ合衆国が 交わる地点 バンクーバーから東へ約32km
面積	約317km <sup>2</sup> (同州最大) 江東区(約40km <sup>2</sup> )の約8倍
気候	平均気温 夏季:22℃ 冬季:5℃
時差	日本との時差は-17時間 (3~11月の夏時間は-16時間)
姉妹都市	日本・江東区 中国・広東省珠海市



## 姉妹都市提携のいきさつ

1983年から江東区文化センターで開催していた「カナダ展」や1987年から実施している中学生海外短期留学などで江東区とカナダの交流が深まっていたところに、カナダ大使館によるバックアップもあり、カナダ都市との姉妹都市提携の構想が進みました。サレー(ブリティッシュ・コロンビア州)は、木材産業や良好な道路・水運環境を利用した物流産業が盛んであることなど、江東区と共通点があります。また、年間を通じて温暖な気候で豊かな自然に恵まれていること、治安が良いこと、英語圏であることなどの理由によりサレーが提携先に決められました。そして、1989年(平成元年)4月20日、サレーにおいて姉妹都市提携の調印が行われました。

## サレーと江東区の交流

### 【国際交流団体】

江東区には、国際交流・協力活動をしている団体のネットワーク「江東区国際友好連絡会(IFC)」があります。IFC加盟団体として、「江東・カナダサレー交流会」がサレーと江東区の交流・友好活動を行っています。

## メトロ・バンクーバー



### サレーを構成する6つのタウン・センター

- A ギルフォード
- B ノース・サレー (旧シティセンターおよびホエーリー)
- C フリートウッド
- D ニュートン
- E クローバーデール
- F サウス・サレー

1900年代に最初のタウン・センターとして設立されたクローバーデールは、サレーの歴史的中心地です。クローバーデール・ロデオやサレー・カナダ・デーなど人気のあるサマー・イベントの開催地です。また、美術館／公文書館、フレーザー・ダウンス博覧会場は訪れる価値のある場所です。

- バンクーバー国際空港に近く、アクセスが容易です。
- アメリカとの国境検問所が2か所あります (ピースアーチ検問所、パシフィックトラック検問所)。
- 6本の主要高速道路、鉄道、大水深港をはじめとする交通アクセスの良さから、重要な物流拠点となっています。

## City of Parks

緑地総面積は24万km<sup>2</sup>を超え、指定サイクリング・ルートは総延長210km以上に及びます。市の面積の35%が農地に指定されており、現在も農業が盛んに行われています。

**公園** 「公園の都市」として知られるサレーには、200の公園と7つの美しい庭園があります。中でもレッドウッド公園とベアクリーク公園は人気のスポットです。レッドウッド公園には、北緯49度線以北では最大のジャイアント・レッドウッド(セコイアデンドロン)をはじめ32種類以上の樹木が生育しています。

〔●レッドウッド公園 ●ベアクリーク公園 ●ピースアーチ州立公園〕

南部のピースアーチ州立公園にある世界初のピースアーチは、1921年にカナダとアメリカの平和的関係100周年を記念して建てられたもので、南北に向いて立つアーチは半分がそれぞれの国の領土にあります。古代ギリシャのドリス様式を採用し、高さは約20.4mあります。現在、サレーには国指定の登録史跡が73か所あり、その数はコンスタントに増え続けています。



**自然と人との共存** バラエティ豊かな公園と湿地帯は、野生生物の生態を知ることができる理想のエコツーリズム環境です。総面積150ヘクタールに及ぶサーペンタイン・フェン野鳥保護区などでは、年間を通して130種類以上の鳥を見ることができます。またブラッキー・スピット公園には、環境破壊の影響を受けやすいデリケートな塩水沼池がありますが、それでも多くの野鳥が生息しており、他では見ることができない自然環境が広がっています。

〔●サーペンタイン・フェン野鳥保護区 ●ブラッキー・スピット公園〕



**農業** サレーの総面積の約3分の1が農地であり、475の農場があります。サレーはブリティッシュ・コロンビア州のロワー・メインランド地区を代表する農作地帯の一つであり、産直の新鮮なくだものや野菜を販売するマーケットや農場、スタンドなどが市内のいたる所にあります。農耕面積の大部分を占めているのが、飼料、牧草、ベリー類、野菜などを生産する農地です。サレーを代表するオーガニック農場であるザクラン・ヘリテージ・ファームでは、環境にやさしい農法で育てた多種多様なくだものや野菜を販売しています。また、サレー唯一のワイナリー、リバーズ・バンド・ワイナリーでは受賞歴のあるワインを販売しています。

〔●ザクラン・ヘリテージ・ファーム ●リバーズ・バンド・ワイナリー〕

# Museum

## 美術館

歴史的地区であるクローバーデールにあります。公文書館と共に、この街の歴史を満喫できる絶好の場所です。回転式展示、対話型ディスプレイ、オリエンテーション・シアターなどの設備や、カナダの先住民であるファースト・ネーションズの遺物展示があり、歴史ファンにもファミリーにも楽しんでいただけるよう工夫を凝らしています。



# Sports スポーツ

サレーにゆかりのある有名アスリートは数多くいます。2000年シドニー・オリンピックのレスリングで金メダルを取ったダニエル・イガリ選手はサレーに住んでいます。サレー生まれ、またはサレーでプレーした経験があるナショナル・ホッケー・リーグ所属選手にはボブ・ラウス、ゲイリー・ナイルド、マーク・ジャンセンズ、コルトン・ギリーズ、コリン・フレイザー、カーティス・フレイザー、スコット・ゴメスがいます。サレーは、ブリティッシュ・コロンビア・ジュニア・ホッケー・リーグ所属のサレー・イーグルスのホームです。また、カナダ初のカバディ専用スタジアムがあります。

### ゴルファーのパラダイス

あらゆるレベルのゴルファーが楽しめる7つのゴルフコースと3つのパー3コース、2つの大型練習場があり、中でもノースビュー・ゴルフ&カントリー・クラブはサレーで最もレベルの高いゴルフコースです。これまでに大規模なトーナメントが数多く開催され、PGAツアーの大会も連続して開かれています。



# Culture 音楽&映画

セクシーなポップ・シンガーであり、リアーナやエンリケ・イグレシアスとツアーを行ったこともあるエリーゼ・エストラーダはサレー育ちです。

レディ・ガガは2008年に、ギルフォードのナイトクラブ「ミラージュ」でメトロ・バンクーバーで初めてのパフォーマンスを披露しました。

人気小説『トワイライト』を映画化した『ニュームーン/トワイライト・サーガ』、『エクリプス/トワイライト・サーガ』、『トワイライト・サーガ/レイキング・ダウン』(いずれも主演はクリステン・スチュワートとロバート・パティンソン)のロケがサウス・サレーで行われました。

TVシリーズ『ヤング・スーパーマン』は、クローバーデールで多くの撮影が行われました。